

ハピネス

学校教育目標: 未来をになう人間性豊かでたくましい児童の育成

学校経営方針: 一人ひとりが輝く 子どもが主役の笑顔あふれる学校

山鹿市立三玉小学校

児童数: 169人

文責: 校長 北山 綾

令和7年3月27日 (第20: 最終号)

みなさまのお力添えにより無事に令和6年度も修了です!

~地域とともにある学校~

令和6年度を終えました。保護者や地域のみなさまには、たくさんのご支援をいただき、心より感謝もうしあげます。子どもたちは、みんな大きく成長しました。修了式では、それぞれの学年の代表が、この1年の思い出やできるようになったこと、来年度頑張りたいことを大きな声で立派に発表してくれました。子どもたちの笑顔を見るたびに、子どもたちを幸せにしたい、何を経験させようかと職員一同で考えて過ごしてきました。子どもたちの思い出が1つでも多くできていることを願っています。

保護者のみなさまの温かい言葉に職員一同励まされ、1年間子どもたちと共に過ごすことができた喜びを感じています。

また、地域の方々の温かいお声かけやご支援により学校経営ができたこと、改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。



38名の卒業生のみなさん、卒業おめでとうございます。体調をくずすことなく、全員で卒業式を迎えたこと、何より嬉しく思います。一人ひとりの今後の活躍を職員一同期待しています。近況報告にいつでも来てください。待っています。

地域の方から「すごく感動しました。子どもたちの声も大きく、多くの言葉をしっかりと伝えられてすごいですね。」と言っていただきました。心のこもったメッセージが会場いっぱいに広がりました。6年生の気持ちがみなさんに届き、嬉しいです。

人間は一生のうちに逢うべきひとには必ず逢える。しかも、一瞬早すぎず、一瞬遅すぎない時に。

卒業式の式辞で子どもたちに伝えた私の好きな言葉の1つです。出会いには全て意味があると思っていました。私自身、この4名の先生方にとても助けていただきました。感謝の気持ちで送ります。

【退任式のお知らせ】森本教頭先生、青木先生、坂本先生、古奥先生が転退任されます。児童・教職員ともに大変お世話になりました。みんなで「これまでありがとうございました。来年も頑張ります。応援してください。」をしっかりと伝えたいと思います。学級通信でお知らせしておりますが以下、再確認です。

3月28日(金)児童は通常どおり登校。退任式: 8:50~9:35 児童下校: 10:20を予定